

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 15 de Enero de 2020.

Emeki Elkartea expone en el Amaia de Irun SE TRATA DE UNA COLECCIÓN DE ENTORNO A 30 PINTURAS QUE MUESTRAN PAISAJES DE HONDARRIBIA

15.01.2020 | 06:24

IRUN - El Centro Cultural Amaia acogerá a partir del viernes 17 de enero la exposición *Hondarribiko txokoak*, una colección de pinturas de la mano de Emeki Elkartea. En 1994, con intención de recuperar el ambiente artístico que había en Hondarribia, la asociación Emeki Elkartea comenzó a organizar el Concurso de Pintura al Aire Libre. La exposición del Amaia es una muestra de algunos de los cuadros ganadores, propiedad de Emeki. Se trata de en torno a 30 obras en diversos formatos y técnicas. La exposición será comisariada por Itsaso Labari. La inauguración de la muestra tendrá lugar este mismo viernes, a las 19.00 horas, y se podrá visitar hasta el 9 de febrero, de ma